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Hay jugadores que no necesitan presentación. Uno de

ellos es José Manuel Calderón. Campeón del Mundo

con España en Japón en el año 2006 y en la

actualidad jugador de los Toronto Raptors de la NBA.

El base recibió ayer la insignia de oro de la Facultad

del Deporte de la Universidad de Granada como

reconocimiento a la labor social y benéfica que

desarrolla de cara a las personas desfavorecidas.

Amable como el que más, el de Villanueva de la

Serena respondió a las preguntas de los estudiantes

universitarios y de los medios de comunicación.

-¿Qué le supone recibir esta distinción?

-Es un día especial para mí, porque es el primer

reconocimiento académico de mi vida. Que la

Universidad de Granada, con el prestigio que tiene, se acuerde de mí es muy gratificante. Un

premio que no tiene que ver con el deporte y sí con mis actividades sociales y benéficas

resulta algo novedoso y extraño. Además he tenido la oportunidad de estar presente en las

clases de baloncesto de la facultad y he podido ver cómo les enseñan. Ha sido una

experiencia muy buena.

-¿Cuándo empezó a colaborar en temas solidarios?

-Cuando llegué a Estados Unidos. La NBA te obliga a ir a varios eventos para recaudar dinero

con fines benéficos. Así fue como me empecé a involucrar con 'Rigth to play'. El ser 'famoso'

te ayuda a conseguir cosas que otras personas no pueden. Esa es la motivación. El año

pasado creamos la fundación José Manuel Calderón para que los niños lleven una vida sana y

repleta de valores. Intento aprovechar mi imagen para ayudar a los que realmente lo

necesitan.

-Hablemos de la selección española. ¿El objetivo en el Eurobasket de Lituania se

limita a conseguir un billete para los Juegos Olímpicos?

-El estar en Londres es muy importante, pero no nos podemos olvidar de conseguir el título.

Primero jugamos para ser campeones. Si no consigues el triunfo, tienes el consuelo de ser

segundo y clasificarte o quedar entre los cinco primeros e ir al preolímpico. De cualquier

manera, primero siempre aspiras a lo máximo... luego la competición pone a cada uno en su

sitio.

-¿Qué tiene que hacer España para ser competitiva?

-Tenemos que ser nosotros mismos, hacer un buen baloncesto y jugar en equipo, como

siempre lo hemos hecho. La selección es más o menos la misma, así que no creo que resulte

complicado acoplarnos. Tenemos muy buen equipo. Pau (Gasol) ha dicho que está disponible,

por lo que creo que vamos a estar todos. Vamos a ser un equipo que esté arriba luchando

por ganar el campeonato. Hay que hacer las cosas bien y tener la suerte de que nos salga un

buen partido en los cruces. Pero nada más. No hay nada que inventar, se trata de jugar,

disfrutar del baloncesto y estar todos juntos.

-¿Tiene una espina clavada por haberse perdido el Mundial del verano pasado?

-Para cualquier jugador una lesión es lo peor, porque te impide hacer lo que más te gusta

que es competir. La del año pasado me dio rabia porque me perdía un Mundial que era

importante, y en el que defendíamos título. Además para nosotros el jugar con la selección

es lo máximo.

-En el Mundial de Turquía 2010, los bases españoles no tuvieron demasiado peso

anotador en el equipo. ¿Qué bases considera que deberían de estar entre los

elegidos por Sergio Scariolo?

José Manuel Calderón

"Vamos a luchar por ganar el Europeo"
El base internacional español se muestra confiado en que la selección haga
un buen Eurobasket en Lituania � El extremeño está orgulloso de recibir la
Insignia de Oro de la Universidad de Granada
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Granada Hoy Deportes Deportes "Vamos a luchar por ganar el Europeo"

José Manuel Calderón recibe la distinción
de manos de Aurelio Ureña, decano de la
FCAFD.

Granada Hoy - "Vamos a luchar por ganar el Europeo" http://www.granadahoy.com/article/deportes/994385/vamos/luchar/por...
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